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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 619 
 

 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend Gewerbeflächen für Klein- und mittelständisches Gewerbe 

in Hattersheim Nord 

 

Seit der Ablehnung des Bauhaus-Projektes im Jahr 2016 verfolgt die derzeitige Regierung 

die Projektierung des künftigen Gewerbegebiets Nord/Verlängerung der Heddingheimer 

Str. für kleine Gewerbebetriebe. Nach den letzten Entwicklungen im neuen 

Gewerbegebiet an der Voltastraße, sowie der künftigen Nutzung des Kastengrunds steht 

die Umsetzung von Flächen zugunsten der Klein- und Mittelständischen Unternehmen 

weiterhin aus. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

1. Wie ist der aktuelle Entwicklungsstand nach dem Interessensbekundungsverfahren 

im Gewerbegebiet Nord?  

2. Konnte inzwischen eine Vereinigung der Einzel- und Privatparzellen vollzogen 

werden? 

3. Wie läuft die Korrespondenz mit den Interessenten aus den vergangenen Jahren 

und wie werden diese kleineren Unternehmen bei der Stange gehalten? 

4. Gibt es auch hier analog zum Kastengrund und zum Gewerbegebiet an der 

Voltastraße Gespräche mit weiteren Großkonzernen und wie ist hier der 

Verhandlungsstand? 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


